

レクルー Recrow

11

2020, November
No.692

人の心を元気にしよう!

特集1

いまだから、
できること

特集2

令和2年度

レクリエーション運動

普及振興功労者

令和2年度

生涯スポーツ功労者・

優良団体表彰



加盟団体の皆さんは
どうしてる？

レク活動のヒント満載！

新型コロナウイルス対策

コロナ禍によって予定されていたイベントなどが軒並み中止となっていますが、
そんなときこそ創意工夫！今回は当協会加盟・種目団体の皆さまにアンケートを取り、
今だからこそできる活動をされている団体にスポットを当てました！

一般社団法人
日本オートキャンプ協会発

「空想キャンプ場」

日本オートキャンプ協会では、同協会のインストラクター
越前麻代さんがオンライン会議システム「zoom」を使っ
て、オンラインイベント「空想キャンプ場」を開催。

キャンプとオンラインの融合というユニークな試みに全国から
250組の申し込みがあり、オンライン中には常時
80名のキャンパーの皆さんが参加。

コロナによって打撃を受けたキャンプ場からは現状報告
やPRがあったり、画面越しにみんなでうどんを作ったり、
キャンプファイヤー、プレゼント抽選会、歌の時間など
双方向で楽しめる時間となりました。今回は関東近郊で
したが、かなり好評だったため、日本全国のキャンプ場
を巻き込んで展開できればと考えています。



JACインストラクター
越前 麻代さん

NPO法人
日本ティーボール協会発

「密のないティーボール」

学校教育で球技の授業ができないという現状に対し、3
密を避けて誰にでも楽しめるという観点からベースボ
ール型のニュースポーツ「ティーボール」への注目が集まっ
ています。「打つ」「走る」「捕る」「投げる」といった運
動の基本動作が行えることから、コロナ禍で運動不足と
なった子どもたちにとっても最適なスポーツです。日本
ティーボール協会では、その認知を高めるために「密の
ないティーボール」と称し、ルールについても、よりソー
シャルディスタンスを意識したものを紹介するなど、積
極的なPRを行っています。



NPO法人日本ティーボール協会
理事長 吉村 正さん

